



Wachbericht Aufbau- Wochenende Pfingsten 2020

Dieses Jahr fanden wieder einige Kameraden am Pfingstwochenende in Süssau zusammen, um die Station und die Wohnwägen für die anstehende Saison auf Vordermann zu bringen.

Die Wohnwägen wurden ausgeräumt, gelüftet und gründlich geputzt und gereinigt. Die Station wurde auch von einem Team ausgeräumt und gereinigt, das Sanitätsmaterial auf Vollständigkeit und Haltbarkeit kontrolliert.

Listen wurden angefertigt, was erneuert oder ausgetauscht werden muss.

Die jüngste Kameradin wurde in das San-Material unterwiesen.

In kleinen Pausen trafen wir uns an der Station, natürlich mit den geltenden Abstandsregeln, um Kaffee zu trinken, uns zu beratschlagen was noch erledigt werden muss, damit alles gut und zügig erledigt werden kann.

Unsere Devise: Viele Hände, schnelles Ende!

Christian fing an die Quartiere einzuteilen, damit jeder Wachgänger auch einen angemessenen Schlafplatz erhält. Erschwerend ist die Situation in diesem Jahr, der Covid 19 und die Abstandsregelung, die uns auch während der Wachzeit begleiten wird.



Trotz dieser ganzen Regelungen hatten wir viel Spaß und konnten uns fleißig austauschen. Glück mit dem Wetter hatten wir auch. Es war zwar ein bisschen windig, aber das gehört ja nun mal zur Ostsee dazu.

Der Bürgermeister kam auch vorbei, um mit den Dienstältesten Kameraden zu überlegen, was und wie wir trotz des erschwerten Wasserrettungsdienstes einen schönen und hoffentlich erfolgreichen Sommer in Süssau verbringen können.

Für die Wachgänger wird in der Hauptsaison eine Ferienwohnung zur Verfügung stehen, weil ein Wohnwagen aussortiert werden muss, der leider nicht mehr funktionstüchtig ist. D.h. eine Ferienwohnung, alle Zimmer über der Rettungsstation und zwei Wohnwagen stehen diesen Sommer für uns zur Verfügung. Also, es ist für jeden was dabei (inkl. Sicherheitsvorkehrungen bzgl. Covid 19)

Hinzu kommt ein neuer Schrank in der Wache, damit wir Wachgänger unsere Sachen gut verstauen können.



Kurz um, an diesem Wochenende haben wir viel geschafft, hatten Freude am Vorbereiten und können uns auf unsere Wachsaison mit tollen Kameraden freuen. Lasst uns trotz Covid 19 eine tolle Zeit miteinander in Süssau verbringen dafür sorgen, dass es den Urlaubern auch gut geht.